KINDERGARTEN ST. PETER UND PAUL









Auftraggeber Katholische Kirchgemeinde St. Peter und Paul, Lahr Architekt Werner Sandhaus, Freiburg

Realisierung 2010 - 2011

Baukosten EUR 110.000,-

Durch den Umbau eines bestehenden Gebäudes und die Ergänzung mit einem Neubau verfügt die Kirchengemeinde nun über einen modernen Kindergarten. In Fortführung der Baustruktur entstanden Freiflächen für Klein- und Kindergartenkinder, die voneinander getrennt sind. Innen- und Außenräume sind aufeinander abgestimmt und schaffen ein attraktives Ganzes. Das vorgegebene Budget erlaubte den Einbau von Spielgeräten nur in geringem Umfang. Die Spiel- und Aufenthaltsqualität wird durch die Gliederung in vielfältig nutzbare Bereiche, die Einbeziehung vorhandener Höhenunterschiede und den differenzierten Einsatz von Materialien geschaffen. Überwiegend natürliche Materialien wie Holz, Naturstein, Sand und Wasser schaffen einen angenehmen Charakter. Die Pflanzung ist robust und kann ins Spiel einbezogen werden.





